



## 4 consejos para controlar las vistas y juicios telemáticos

En vista de la creciente segunda ola de la Covid-19, cada vez es más frecuente la preocupación entre los profesionales de la Justicia sobre cómo enfrentarse a **la nueva realidad judicial**. Las vistas y juicios telemáticos.

Pese a que actualmente no son una solución generalizada, parece ser que – por mucho que nos cueste aceptarlo – terminarán siendo parte de nuestro día a día.

Como todos podemos imaginar, las vistas telemáticas – sobre el papel – significan **un evidente ahorro de tiempo y costes**. Además, pueden ayudar a **aligerar la carga procesal que soportan la mayoría de los Juzgados**. Por el contrario, muchos abogados – y por qué no decir, Jueces – se muestran temerosos por cuanto supone un cambio radical en la manera de afrontar las actuaciones procesales.

Sin embargo, la sensación de inseguridad sanitaria al acudir a la sede judicial, adaptarse a los nuevos protocolos de seguridad y **el uso obligatorio de la mascarilla en sala** – con los problemas de entendimiento y oratoria que supone –,

...